

令和5年度

令和6年 3月28日(木)



# 上野原振興協議会便り



## 1年間ありがとうございました



前任の佐々木晃会長から引き継いで1年が経ちました。生まれてから22歳まで上野原で過ごしていましたが、その後県内を転々とし35年ほどこの地を離れていきましたので、上野原の皆さんや地域の課題等分からないことが多々あり、この職を引き受けてよかったです。大丈夫かとか、ここはこうした方がいいにとか様々思われた方多かったです。

任期は2年ですので、自分なりに今年度の活動を反省し2年目は少しほとんどお役に立てるようにしたいと思っております。何とか令和6年度もご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

さて上の写真ですが、晃会長の時代に市に要望していたもので、今年度実施になった場所です。

[写真左] 集団第二地内の廉森10号線の改良工事…改めて舗装をし直し、道路の両側に側溝が作られました。

[写真右上] 丸高衛生社付近のお物見から来る道路と清水坂方面から来る道路が交わる地点に停止線が再度引かれました。

[写真右下] 旧上野原公民館が解体され、更地となりました。



今年度は新たに、「前沢サービスエリアの南を通り胆沢に抜ける道路と半蔵堤の東を通る道路が交差する付近が急カーブで見通しが悪いので、カーブを緩やかにしてほしい。」「養ヶ森地内の高速道東に沿う道路の舗装が壊れているので、早急に治してほしい。」の2箇所を要望しました。

## 令和5年度主な事業

月 日	主 な 事 業
4 8	第1回道路清掃活動支援
9	〃
14	令和5年度総会
5 26	第1回役員会
6 4	第1回旧小学校グラウンド整備
9	第1回セーフティネット合同会議
25	第1回親水公園清掃作業
7 8	研修視察(久慈、八戸)
12	第1回前沢地域会議出席
26	地区要望意見交換会出席
8 3	避難所設営体験研修会参加
4	第2回役員会
17	前沢夏祭り花火殻拾い支援
20	第2回旧小学校グラウンド整備
27	旧公民館より荷物移動
9 8	敬老記念品配付
10	第2回道路清掃活動支援
17	第2回親水公園清掃作業
10 17	第2回前沢地域会議出席
11 2	第2回セーフティネット合同会議
11	異世代が集ういこいの広場参加
28	前沢地区福祉懇談会参加
12 4	仮設トイレ水抜き
1 14	新春県政・市政を聞く会
29	第3回前沢地域会議出席
3 28	第3回役員会

## 太郎ヶ沢親水公園 清掃作業

2回実施しました。1回目は22名、2回目は20名の参加でした。2回とも道路部分はすでにどなたかが草を刈っていましたので、その周囲の草を刈りました。熊の出没が心配されるような場所ですので、ほとんど利用される方はいないのではないかと思われます。今後どうするか関係者と検討する必要があるのかもしれません。



## 旧上野原小学校グラウンド整備作業(2回)

6月4日、8月20日



1回目63名、2回目42名とお忙しい中多くの皆様にご参加を頂きありがとうございました。お子さんの参加もありうれしく思いました。野球のスポーツ以外にも、未だに多くの方がグラウンドを使っていますので、R6年度も整備を続ける予定です。今年度は除草剤の散布をしませんでしたが、R6年度は実施予定です。

## 視察研修に32名参加

今年度の視察研修には、32名の方が参加して下さいました。久慈市の琥珀博物館では、琥珀の成り立ちや琥珀のできた地層などを学び、青森県八戸市の八食センターでは地元の特産物を知りお土産も買うことができました。また、



最後に寄った蕪島では、多くのウミネコを観察することができました。目的地が少し遠かったため、バスに乗車する時間が長かったのですが、ガイドさんのトークがとても楽しく、充実した時間を過ごすことができました。R6年度も計画しますので是非また参加して下さい。なお、行き先についてのアイデアを募集しています。振興協議会事務局までお願いします。



## 上野原地区セーフティネット合同会議

今年度も、社会福祉協議会代表、区長、民生児童委員、ご近所スタッフ、防災協力会、振興協議会代表が参加し2回開催しました。災害時の協力体制のあり方、雪かきボランティア等について話し合っています。

## 新春県政・市政を聞く会

佐々木努県議会議員と千葉桂前沢総合支所長をお招きし、上野原分館を開催しました。参加者は20名でした。県議会議員さんからは、県政の重点取り組み内容について、また総合支所長からは、市の課題や取り組みについて各30分ほど説明を頂き、その後質疑の時間としました。農政や少子化対策、前沢の課題等様々なことが話し合われました。